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(I lavori iniziano alle ore 14.40 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai sensi dell'articolo 

100 del Regolamento interno del Consiglio regionale) 

 

 

OMISSIS 

 

***** 

 

Interrogazione a risposta immediata n. 2042 presentata da Andrissi, inerente a "Bando ATC Piemonte 

Nord sugli impianti di riscaldamento dubbi sulla corretta applicazione della normativa" 

 

 

PRESIDENTE 

 

Proseguiamo i lavori esaminando l'interrogazione a risposta immediata n. 2042. 

La parola al Consigliere Andrissi per l'illustrazione. 

 

 

ANDRISSI Gianpaolo 

 

Grazie, Presidente. 

Parliamo prima dei fatti. 

Il 24 gennaio 2017, l'Agenzia Territoriale per la Casa Piemonte Nord ha pubblicato una procedura di 

gara, avente a oggetto "Project financing per servizio energia termica, compresa la riqualificazione, 

conduzione e gestione degli impianti di riscaldamento centralizzati", relativo agli immobili di proprietà in 

gestione ATC Province di Vercelli e Biella, dal 2017 al 2027. 

La base d'asta ammontava a 23 milioni e 915 mila euro e comprendeva 90 impianti situati nella 

provincia di Vercelli e 24 nella provincia di Biella. 

La tipologia di procedura adottata è quella aperta, ai sensi dell'articolo 60 del Codice degli Appalti, e 

la scelta doveva essere effettuata in base all'offerta economicamente più vantaggiosa, con un riconoscimento 

di 50 punti per l'offerta tecnica e per l'offerta economica massimo 50 punti. 

Il Consorzio Leonardo è risultato essere l'aggiudicatario della concessione. 

Dai documenti visionati risulta che l'aggiudicatario ha ottenuto la vittoria della gara con un'offerta che 

è di 682 mila euro superiore al secondo classificato. In particolar modo, dagli atti della gara sembra che 

l'offerta abbia caricato decisamente i costi della vendita del metano agli utenti, quindi sul servizio rispetto al 

rinnovo del parco caldaie, tant'è vero che nell'offerta risulta una tariffa del gas di 0,115 euro KWh rispetto a 

un costo del metano (noi l'abbiamo ricavato da prezzi di mercato) di 0,0464 centesimi KWh. 

Chiediamo all'Assessore di sapere se sono state correttamente applicate le normative previste dal 

codice e dal regolamento di locazione. 

 

 

PRESIDENTE 
 

Grazie, Consigliere Andrissi. 

La parola all'Assessore Ferrari per la risposta. 

 

 

FERRARI Augusto, Assessore alle politiche sociali, della famiglia e della casa 

 

Guardi, Consigliere Andrissi, noi ci siamo impegnati appena arrivata, ma l'avevamo già fatto anche 

prima perché nel frattempo era arrivata un'interrogazione sullo stesso argomento da parte di un altro Gruppo 

consiliare, quindi abbiamo chiesto all'ATC Piemonte Nord di avere specifiche e dettagliate informazioni su 

questo, per poter fornire un'adeguata e completa risposta. 

Appena avremo i dati specifici e diretti, certamente ci faremo carico di dare una risposta dettagliata sul 
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punto, al più presto. 

 

 

***** 

 

OMISSIS 

 

(Alle ore 15.37 la Presidente dichiara esaurita la trattazione  

delle interrogazioni a risposta immediata) 

 

 

(La seduta ha inizio alle ore 15.40) 

 


